



Février 2025

Fraternité de l'Hospitalité Saint Jacques

7 rue Brévier - 12 500 ESPALION

adresse courriel : hospitalitesaintjacques@gmail.com

site internet : www.hospitalite-saint-jacques.fr

Belle et Sainte Année 2025 !

Chers amis,

Merci à tous pour votre soutien fraternel, que vous soyez proches du Nord Aveyron ou plus loin ! Nous sommes en communion de prière avec vous tous à chaque rencontre mensuelle. Nous partageons aussi les intentions que vous nous envoyez, ainsi que les nouvelles des uns et des autres.

Durant toute l'année 2025, nous sommes appelés à vivre sous le signe de l'espérance ! Le Pape François nous invite à vivre cette année en **Pèlerins d'espérance** ! Chacun de nos diocèses propose des lieux dits « églises jubilaires » permettant aux pèlerins de se mettre en chemin et de vivre cette démarche dans une disposition de conversion intérieure pour se laisser transformer par la tendresse et la miséricorde infinie de Dieu. Nous tous, pèlerins, hospitaliers, ayant une expérience du pèlerinage à pied, n'hésitons pas à rejoindre une paroisse, un mouvement, une association qui organise un pèlerinage à pied pour préparer l'arrivée au sanctuaire jubilaire !

« **L'espérance ne déçoit pas** »

C'est sous le signe de l'espérance, avec le Pape François, avec l'Eglise, avec les hommes et femmes de bonne volonté, avec les pèlerins, les hospitaliers, les accueillants et tous les acteurs qui œuvrent sur le chemin de Saint Jacques, que commence l'année. Le pèlerinage à pied est au cœur de la démarche jubilaire, comme nous le dit le Pape François :

« Ce n'est pas un hasard si le pèlerinage est un élément fondamental de tout événement jubilaire. Se mettre en marche est caractéristique de celui qui va à la recherche du sens de la vie. Le pèlerinage à pied est très propice à la redécouverte de la valeur du silence, de l'effort, de l'essentiel. L'année prochaine encore, les pèlerins de l'espérance ne manqueront pas d'emprunter des chemins anciens et modernes pour vivre intensément l'expérience jubilaire. (...) Les églises jubilaires le long des itinéraires (...) seront des oasis de spiritualité où l'on pourra se rafraîchir sur le chemin de la foi et s'abreuver aux sources de l'espérance. »

(Bulle d'indiction - Pape François)



Venez nous rejoindre !

**La Fraternité sera
présente la journée du
Dimanche 6 avril
À Conques :**

**Pour la Célébration
d'ouverture de l'Abbatiale
Comme lieu jubilaire en 2025**

Renseignements :

hospitalitesaintjacques@gmail.com

Fraternité de l'Hospitalité Saint Jacques
7 rue Brévier - 12 500 ESPALION

site internet :
www.hospitalite-saint-jacques.fr

COMPTE-RENDU de la XXème rencontre des hôtes et hospitaliers du chemin de Saint-Jacques de Compostelle du 15 au 17 novembre 2024 à Conques

Sur le thème : « *Chemin de Saint-Jacques, chemin d'espérance* »

Organisées par les Prémontrés de Conques, la Fraternité de l'Hospitalité Saint Jacques, Pauline et Marcel Dobon, et l'association « webcompostella », ces journées ont permis de belles rencontres entre hospitaliers, hébergeurs, communautés religieuses, paroissiens...

Nous avons travaillé en lien avec la bulle d'indiction du Jubilé 2025 proposé par le Pape François « *Spes non confundit* » (*l'Espérance ne déçoit pas*). (voir p.1)

Une grande fraternité s'est dégagée de nos échanges formels et informels ponctués par les offices, les repas, les veillées... Ce qui a été souligné par les participants et qui a été d'une grande richesse c'est la qualité des interventions, particulièrement de Sr Marie-Laetitia, (*accueil à l'abbatiale de Moissac - en visio pas prévue !*) et de Monseigneur Luc Meyer, évêque de Rodez, ainsi que les ateliers, la représentation du « *Mystère de Saint-Jacques* » (*texte écrit par Léonard Tandreau de Marsac*) par frère Pierre-Adrien en « *Saint Jacques* » et frère Godefroid au piano, et la présentation et les échanges sur la charte des accueils chrétiens. Six témoignages ont montré aussi comment l'espérance s'incarne de diverses manières sur le Chemin.

A VOS AGENDAS : **La prochaine rencontre aura lieu
les 14 et 15 novembre 2026 à Conques**



Si vous voulez soutenir l'association ...

- * Merci de bien vouloir nous renvoyer le bulletin d'adhésion (en pièce jointe)
- * En raison du coût élevé des envois postaux, nous vous proposons, à partir de maintenant, d'envoyer cette lettre par mail. Cependant, si vous souhaitez la recevoir par la poste, merci de cocher la case sur le bulletin.
- * N'oubliez pas de parcourir régulièrement notre site internet, et pourquoi pas, nous faire parvenir vos récits, témoignages, textes et photos concernant vos activités, en lien avec l'esprit de la Fraternité. Merci. Cf <https://www.hospitalite-saint-jacques.fr>